Asunto: cambios (nombramiento) en la composición del Consejo de Administración.

- D. Florentino Castillo Flores se ha incorporado al Consejo de Administración de la Entidad, en sustitución de D. Miguel Angel Ruiz-Ayúcar cuyo cese por renuncia al cargo fue comunicado en fecha 13 de febrero de 2004.
- El Sr. Castillo había sido designado suplente a dicho cargo en la Asamblea General de la Caja celebrada el 29 de octubre de 1999 y ha accedido al cargo, como titular, con ocasión del pasado 31 de enero. Pertenece al Grupo de Representación de las Entidades Fundadoras.

Cuenca, 7 de marzo de 2004.